

## Mitgliederversammlung bestätigt Vorstand / Auszeichnung für Achim Höning

Ende März bestätigte die Mitgliederversammlung des Briefmarkensammlervereins Worms e.V. bei der Neuwahl die Mitglieder des Vorstandes in ihren Ämtern. Vorsitzender Ernst Holzmann berichtete den Mitgliedern über die Aktivitäten des Vorjahres, so beteiligte sich der Verein am Ehrenamtstag der Staatskanzlei und richtete eine große Ausstellung zum Nachbarland Frankreich aus. Über geordnete Finanzen des Vereins konnte Schatzmeister Markus Holzmann berichten.

Uwe Diehlmann vom Vorstand des Landesverbandes Südwestdeutscher Briefmarkensammlervereine bescheinigte dem Wormser Verein ein Aktivposten innerhalb seines pfälzischen Regionalgebietes zu sein. Für den 2. Vereinsvorsitzenden Achim Höning hatte Diehlmann eine besondere Auszeichnung im Gepäck. Für seine 15-jährige Vorstandsarbeit bei der Achim Höning für zahlreiche philatelistische Beiträge in der Vereinszeitung, die Mitarbeit bei Veranstaltungen, Nachlassbewertungen und der Organisation von vereinsinternen Versteigerungen wurde er mit der Verdienstmedaille des Verbandes in Bronze geehrt.

Mit einem Ausblick auf den kommenden Ostertauschtag und eine Ausstellung zu 100 Jahre Feldpost im Ersten Weltkrieg beendete Ernst Holzmann die Mitgliederversammlung.



Foto: v.l.n.r.: Uwe Diehlmann, Achim Höning und Ernst Holzmann